

Die Verwaltung teilt mit, dass heute ein Pressebericht über die Darstellung der Städte und Gemeinden mittels ihrer Homepages und die Nutzung von Ratsinformationssystemen erschienen ist. Die Stadtverwaltung Meckenheim hat seit 2008 erfolgreich das Ratsinformationssystem eingerichtet und mit der Homepage der Stadt verknüpft. Täglich werden 143 Besucher im öffentlichen Ratsinformationssystem mit ansteigender Tendenz verzeichnet. Durchschnittlich werden 1700 Seiten und über 2000 Dateien täglich aufgerufen. Von September 2012 ein Jahr zurückgerechnet ergeben sich Jahreszahlen von 51.672 Besuchen im Ratsinformationssystem. Die Homepage der Stadt Meckenheim wird mit durchschnittlich 913 Zugriffen täglich aufgesucht und dies macht im Jahr rund 330.000 Besucher aus. Die Verwaltung freut sich sehr über diese positive Entwicklung der transparenten Außendarstellung.